



*Samuel García,  
abandona la contienda  
presidencial*

Eliseo Rosales Avalos



Eliseo Rosales Avalos

Twitter: @ErosalesA

## Samuel García, abandona la contienda presidencial

**La estrategia electoral de Dante Delgado de ir solo en la presidencial fracasó, quedándose sin opciones viables. Las tentativas de postular a Mariana Rodríguez y Luis Colosio también fallaron.**

**E**n medio de escándalos políticos, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, se retiró de la contienda presidencial, tanto se le complicó nombrar al candidato interino que decidió dejar las cosas en santa paz.

Luego de un sainete político y de decenas de demandas judiciales, Samuel García decidió que mejor se quedaba de gobernador.

Al grito del que se fue a la villa perdió su silla, las bancadas del PRI y del PAN nombraron como gobernador interino a Luis Enrique Orozco.

Por cierto, las chicaneadas jurídicas de Samuel García para nombrar un "gobernador encargado" no tenían ni pies ni cabeza, resultaron una aberración jurídica indefendible, una vergüenza para el abogado Samuel García y su Consejero Jurídico.

Muy mal negocio resultó la aventura presidencial para Samuel García, que en lugar de crecer su imagen se dio una exhibida marca ACME, dejó claro que no trae control en el estado, ni aún siendo el favorito de López Obrador.

La estrategia electoral de Dante Del-

gado, de ir solo en la elección presidencial, no resultó, se quedó solo como quería, por ahora suenan para entrar al quite sus incondicionales: el diputado Jorge Álvarez Máynez y el senador Juan Zepeda, ambos sin arrastre electoral.

Ya herido de muerte, el vivales de Dante Delgado intentó postular a Mariana Rodríguez o a Luis Colosio, la primera no puede y el segundo no quiso.

El capitán Dante se quedará sin su partido político, o tendrá que irle a pedir perdón a Xóchitl Gálvez y a la pandilla de Alito Moreno y disculparse por su osadía de querer destruir al frente opositor.

Las opciones se le acaban, no fue Enrique Alfaro, ni Marcelo Ebrard, menos Samuel García o Luis Colosio al final Dante Delgado se quedó solo con su soledad.

No culpen a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, quien actuó correctamente, la culpa es de Dante Delgado que cotizó tanto a su partido, que al final no lo podrá vender ni en centavos. Claramente el veracruzano abuso de la estrategia.

Querido e ínclito lector, el panorama para Dante Delgado es tan triste que corre el riesgo de quedarse fuera del presupuesto del INE. Luis Colosio Riojas lo dijo claramente "no es nuestro tiempo" y mucho menos lo fue para Dante Delgado, quien se quedó como el perro de las ocho tortas. Hasta la próxima.